

## Agenda semanal del 15 al 21 de septiembre de 2016

### COLLADO VILLALBA:

#### EN LAS CALLES DE COLLADO VILLALBA

#### XV Muestra del Vehículo Seminuevo y de Ocasión "AutoVillalba 2016"

Collado Villalba acoge **del 15 al 18 de septiembre** esta muestra, que estará representada por 21 marcas comerciales, entre las que se encuentran espacios dedicados a compañías de seguros, empresas de inspección técnica de vehículos y coches sin carnet.

Esta feria, organizada por CYE y el Excmo. Ayuntamiento de Collado Villalba, se ha convertido en todo un clásico de la zona Noroeste. El pasado año recibió más de 10.000 visitantes. Todos los vehículos que se exhiben están revisados y certificados, con una antigüedad no superior a los cinco años. El horario será de de 11:00 a 14:00 h. y de 17:00 a 21:00 h.

**El viernes, 16 de septiembre, a las 11:30 horas**, en la Plaza de los Belgas de Collado Villalba, tendrá lugar la inauguración oficial.

#### Rastro del Libro Antiguo y de Ocasión

Una propuesta cultural de libros interesantísimos a precios muy reducidos.

**Viernes, 16 de septiembre, de 10:00 a 20:00 horas**, en la Calle Real.

#### Gran Rastro Gigante

En el Rastro tienen cabida artículos de segunda mano, coleccionismo, artesanía o antigüedades: libros, cómics, películas, juegos, ropa, herramientas, cerámica, cristal, fotografía, cuadros, pinturas, muebles, videos, discos, artesanía o bisutería, entre otros

**Sábado, 17 de septiembre, 10:00 a 15:00 horas**, en las calles Real y Batalla de Bailén.

#### EN LA CASA DE CULTURA

#### Cursos y Talleres 2016-2017

### Área de Comunicación

Abierto el plazo de matrícula para los talleres de la Casa de Cultura: Inglés, Francés, Cerámica, Dibujo y pintura, Fotografía, Labores (costura y patchwork), Teatro (adulto y niños) y Encuadernación.

Los cursos monográficos incluyen: Dibujo al natural, Jabones artesanales, Porcelana fría y Scrapbooking.

Más información en la Casa de Cultura, teléfono 91 851 29 88.

### Exposiciones

#### **"Dis-Capacidad Intelectual: Manantiales Creativos"**

La Fundación C.A.M.Ps realiza esta exposición de dibujo y pintura como pequeña muestra del trabajo realizado por personas con discapacidad intelectual en el C.O Miguel Montalvo. Se trata de una exposición donde participan más de 20 personas ofreciéndonos un fragmento de su potencial creativo en más de 45 obras y que lleva por título: Dis-capacidad intelectual: Manantiales creativos.

Creatividad, experiencia y espontaneidad dan sentido a esta exposición que se articula en torno a dos ejes definidos: varias temáticas de corte académico ocupan el recorrido periférico, mientras que la expresión única de una docena de artistas con carácter libre, se sitúan en la cara interna del recorrido de la exposición.

Muchos de los artistas con discapacidad intelectual trabajan en el C.O Miguel Montalvo desde hace más de 16 años explorando el mundo del arte; otros, recientemente descubiertos, trabajan en la línea de lo outsider, dejándose llevar por ese impulso creativo igualmente evocador. Unos y otros confluyen como creadores en el deseo por traspasar la barrera de la invisibilidad hacia la inclusión social y poder formar parte del panorama de la cultura actual desde la heterogeneidad y lo excepcional.

**Hasta el 28 de septiembre**, en la Sala de Exposiciones de la Casa de Cultura.

#### **"Caminos sin fronteras" de Vicente Muñoz Carrillo**

La mirada de un artista es una interrogación, una pregunta al alma de las cosas para indagar en ellas hasta llegar a una verdad última.

Vicente Muñoz Carrillo ha desplegado su curiosidad en la cerámica, en la escultura en la pintura y en la música. Trae aquí una muestra de las diferentes vías que ha seguido como pintor, realizando paisaje, bodegones, figuras retratos, desnudos, etc y siempre tras el alma que en todo anida y busca el artista iniciando una y mil veces Caminos sin Fronteras. "Arte no es representar lo bello, si no lo bellamente de las cosas".

Hasta el 28 de septiembre, en la Biblioteca Miguel Hernández.

### EN EL CENTRO DE JUVENTUD

#### Talleres de otoño para niños y jóvenes

Este curso arranca con nuevas propuestas como Parkour, Adiestramiento de mascotas, Defensa personal, Inteligencia emocional, Danzas a través de los cuentos, Historias ilustradas y Danza en familia.

Inscríbete en el Centro de Juventud o en [www.colladovillalba.es](http://www.colladovillalba.es)

#### Charla “El arte de emocionarte. La inteligencia emocional”

Charla informativa gratuita.

**Viernes, 16 de septiembre, a las 17:00 horas**, en el Centro de Juventud de Collado Villalba

#### Programa de prevención familiar

Imparte Dirección General de Salud Pública de la Comunidad de Madrid. Para padres o madres con hijos de entre 3 y 16 años donde se abordarán contenidos adaptados a cada etapa evolutiva del hijo. Gratuito.

**Martes, 20 y jueves, 22 de septiembre, de 17:30 a 19:30 horas**, en el Centro de Juventud de Collado Villalba.

#### Club de la noche

Una vez al mes, los sábados, el Centro de Juventud albergará actuaciones (teatro, magia, monólogos, conciertos, proyecciones y muchas sorpresas) Gratuito. Más información en el Centro de Juventud.

#### Comisión de Participación de Infancia y Adolescencia

Se crea con el fin de fomentar la participación de los ciudadanos más jóvenes de Collado Villalba, facilitando un cauce institucional adaptado a sus circunstancias.

Los miembros de la Comisión de Participación tienen entre 8 y 17 años y tras presentar su candidatura, fueron elegidos en los centros educativos del municipio democráticamente por sus compañeros.

## Área de Comunicación



Estos niños y jóvenes comprometidos con la mejora de su municipio, se reúnen cada 15 días en el Centro de Juventud.

### Servicio de información juvenil

El Centro de Juventud de Collado Villalba pertenece a la Red de Centros de Información de la Comunidad de Madrid y ofrece un servicio público y gratuito de información, asesoramiento y documentación sobre temas de interés juvenil tales como: asociacionismo, becas, empleo, viajes, cursos, etc.

Atención presencial de lunes a viernes de 10:00 a 14:00 y de 16:30 a 20:30 horas; sábados de 10:00 a 14:00 horas.

### Tramitación de carnés

Para evitar a los jóvenes desplazarse a Madrid capital, el Centro de Juventud tramita carnés de interés juvenil: Alberguita, ISIC, Teacher, etc.

### Sistema de Garantía Juvenil

El Centro de Juventud de Collado Villalba se ha adherido al proyecto SIJ + Garantía Juvenil en la Comunidad de Madrid que permitirá el alta en el Fichero del Sistema Nacional de Garantía Juvenil, a mayores de 16 años.

El Sistema Nacional de Garantía Juvenil tiene por finalidad que los jóvenes que cumplan con los requisitos establecidos puedan recibir una oferta de empleo, educación continua, formación de aprendiz o período de prácticas, tras acabar la educación formal o quedar desempleados.

Más información en: <http://www.empleo.gob.es/es/garantiajuvenil/home.html>

### Cesión de espacios

El Centro de Juventud dispone de una sala de ensayo y varias aulas, que se ceden a asociaciones y a grupos de jóvenes, para actividades de interés infantil y juvenil. Existen dos tipos de cesión: puntual para una actividad de un día (reunión, ensayo, ponencia, etc.), o por un periodo de tiempo no superior a tres meses.

Para ello, deberán rellenar una ficha de solicitud, y una descripción de que es lo que se va a llevar a cabo en el aula y entregarlo en el Centro de Juventud o remitirlo por correo electrónico a [centrodejuventud@ayto-colladovillalba.org](mailto:centrodejuventud@ayto-colladovillalba.org)

 **EN EL ÁREA DE MUJER**

Área de Comunicación

Plaza de la Constitución, 1  
28400 Collado Villalba - Madrid  
91 856 28 96 [prensa@ayto-colladovillalba.org](mailto:prensa@ayto-colladovillalba.org)

[www.colladovillalba.es](http://www.colladovillalba.es)

### Cursos y talleres “Mujeres en Red compartiendo tiempo y espacio. Gestionar el tiempo para vivir mejor. Convivencia en Igualdad y Autonomía”

El Ayuntamiento pone en marcha nuevos cursos y talleres dirigidos a las mujeres. La programación apuesta por el reparto de espacios de igualdad y corresponsabilidad. Abierto el plazo de inscripción en el Área de mujer.

#### Curso “Enredarte: Nuevas Tecnologías y Autonomía”

Iniciación a la informática: programas y aplicaciones de ofimática, Internet y búsqueda de información, correo electrónico. Mejorar el uso de dispositivos móviles: teléfonos móviles y smartphones, PDA, tabletas, videoconsola portátil, reproductores de música.  
Para mujeres y hombres.

**Del 20 de septiembre al 25 de octubre, los martes y jueves, de 17:00 a 19:00 horas**, en el Aula de Informática del Centro Municipal de Mayores.

#### Taller “Cambiando el mundo: autonomía y desarrollo personal”

Desde el autodiagnóstico y el análisis de la situación personal, desarrollar al máximo competencias y habilidades, incrementando el nivel de satisfacción y bienestar. Promover relaciones igualitarias en el contexto doméstico. Adquirir conocimientos prácticos para el ámbito doméstico que permitan generar autonomía. Para mujeres y hombres. Impartido por Rubi Alonso.

**Del 20 de septiembre al 18 de octubre, los martes, de 11:30 a 13:30 horas**, en el Aula 1 del Centro de Mayores

#### Taller “Mantenimiento del jardín”

Siendo los jardines y pequeños huertos espacios para el disfrute de mujeres y hombres, su mantenimiento recae mayoritariamente en los hombres, pudiendo ser una labor placentera para ambos y cuya práctica reporta beneficios más allá del cuidado de las plantas. Aprender cuestiones básicas, ayudando a descubrir nuevas capacidades: uso de herramientas, calendario de siembra y cosecha, diseño y planificación del jardín, creación de un pequeño huerto urbano ecológico...  
Taller práctico para mujeres y hombres.

**Del 22 de septiembre al 27 de octubre, los jueves, de 16:30 a 19:30 horas**, en el Centro de Iniciativas Municipales y Huertos educativos y de ocio municipales (Entrada por C/ Adelfas)

#### Laboratorios de Emociones y Tiempo

Gestionar el tiempo es gestionar la vida. Ser libre para decidir cómo emplear tu propio tiempo y espacio conociéndote a través de tus emociones. Armonizar cuerpo-mente para vivir mejor. Para mujeres y hombres.  
Impartido por Asunción Llanos.

**Grupo I – Del 19 de septiembre al 26 de octubre, los lunes y miércoles, de 12:00 a 13:30 horas**, en el Aula I del Centro de Mayores.

**Grupo II – Del 19 de septiembre al 26 de octubre, los lunes y miércoles, de 17:00 a 18:30 horas**, en el Aula I del Centro de Mayores.

### Grupo de Meditación para mujeres

Facilitar un espacio y un tiempo propio donde añadir calidad a tu vida. Para mujeres con conocimientos y práctica básica de meditación (Yoga, taichi...).

**Del 20 de septiembre al 29 de noviembre, los martes, de 9:30 a 10:30 horas**, en el Aula Formación Mujer. Colabora: Adriana Ramírez

### Mejorando nuestro inglés

Facilitar a las participantes el estudio de un idioma para entender y entenderse en el desarrollo de tareas cotidianas. Para mujeres con vocabulario básico.

**Del 26 de septiembre al 5 de diciembre, los lunes, de 18:30 a 20:00 horas**, en el Aula de Formación de Mujer. Colabora: Isabel Corbalán.  
**Prueba de nivel: 16 septiembre, a las 12:00 horas.**

### Encuentros temáticos y culturales

Exposición de diversas materias con breve coloquio de opinión. Grupo autogestionado.

**Miércoles, de 12:00 a 14:00 horas**, en la Sala de Reuniones de Mujer.

### Círculo de Mujeres Activas

Red de mujeres con inquietudes culturales, de ocio y actividades al aire libre. Grupo autogestionado.

**Todos los viernes, de 10:00 a 12:00 horas**, en el Aula de Formación de Mujer.

### Fútbol Femenino en Collado Villalba

## Área de Comunicación

Si te interesa incorporarte a un equipo de fútbol femenino federado en activo, escribe a [cucvillalbafeminas@gmail.com](mailto:cucvillalbafeminas@gmail.com). Colabora: Fundación Patrocinio Deportivo.Com

### **EN EL ÁREA DE MAYORES**

El Ayuntamiento de Collado Villalba oferta 1.303 plazas en 72 talleres para la Promoción de la Autonomía Personal y Prevención de la Dependencia”,

Informática, Memoria, Gimnasia de Mantenimiento, Baile Español, Risoterapia, Autoestima, Pilates..., hasta un total de 72 talleres podrán disfrutar los mayores del municipio para este próximo curso.

Información e inscripciones en el Área de Mayores, Tlf.: 91 851 27 98.

### **EN EL ÁREA DE DESARROLLO LOCAL**

#### **Formación gratuita “Villalba Online”**

El nuevo Catálogo de Formación On Line del Ayuntamiento de Collado Villalba dará respuesta a la demanda formativa de los ciudadanos con una plataforma moderna y accesible en cualquier momento y desde cualquier sitio con acceso a Internet. Cuenta con 200 cursos distribuidos en 17 familias profesionales, entre las que podemos destacar: Creación de Empresas, Marketing y Gestión Financiera, Recursos Humanos, Calidad, Transportes, Turismo y Hostelería.

En esta iniciativa podrán participar: desempleados con edad igual o superior a 16 años, autónomos, empleados de microempresas, empleados de pequeñas empresas

Toda la información en el Área de Empleo, Formación, Empresas, Turismo, Comercio y Hostelería del Ayuntamiento de Collado Villalba.

#### **Agencia de Colocación**

La Agencia de Colocación del Ayuntamiento de Collado Villalba (autorizada con nº de registro 13000000049) es un servicio público y gratuito promovido y gestionado por el Área de Empleo, Formación y Empresas.

Tiene como objetivo mediar en el mercado laboral ayudando a personas desempleadas de Collado Villalba a encontrar un trabajo y a las empresas a encontrar el personal cualificado para subsanar sus necesidades inmediatas. Es



decir, recibe ofertas de empleo de las empresas y se pone en contacto con las personas desempleadas que están inscritas en su base de datos para cubrir esos puestos de trabajo.

En <http://www.colladovillalba.es/es/servicios-municipales/empleo-formacion-y-empresas/agencia-de-colocacion/> cualquier vecino puede acceder a la Agencia de Colocación, ver las ofertas publicadas e inscribirse a las mismas. Todas las ofertas de Collado Villalba se actualizan y difunden en redes sociales desde “Villalba Activa” y se pueden consultar además físicamente en el Centro de Iniciativas Municipales.

### Servicio Municipal de Idiomas por el Empleo “Curso 2016/2017”

El Área de Empleo, Formación y Empresas del Ayuntamiento de Collado Villalba presenta la nueva temporada del Servicio Municipal de Idiomas por el Empleo con clases dinámicas, grupos reducidos, amplitud de turnos y niveles y profesores con la máxima cualificación.

Las clases se impartirán en el Centro de Iniciativas Municipales y está dirigido a personas en edad laboral.

La duración del curso será desde el 3 de Octubre de 2016 hasta el 31 de Mayo de 2017, estando la matrícula abierta durante todo el año.

Más información e inscripciones en el Centro de Iniciativas Municipales, teléfono: 91 279 51 51y en [infoidiomasvillalba@gmail.com](mailto:infoidiomasvillalba@gmail.com);

### EN EL ÁREA DE DEPORTES

#### Liga Municipal de Fútbol Sala de Collado Villalba

El Ayuntamiento de Collado Villalba, desde el Área de Deportes, en colaboración con la Federación Madrileña de Fútbol Sala, pone en marcha una nueva edición de la Liga Municipal, una competición que se ha convertido en todo un clásico en el calendario deportivo serrano.

Los partidos se celebrarán los sábados por la tarde y los domingos en horario de mañana y tarde, en el Pabellón Quique Blas, San Agustín de Los Negrals y en el pabellón del colegio Rosa Chacel.

El período de inscripción permanecerá abierto hasta el 7 de octubre. Más información en el Centro Acuático, y en la sede de la Delegación de Fútbol Sala de la Federación, calle Real, 26.

## **EN EL ÁREA DE EDUCACIÓN**

### **Actividades extraescolares 2016/2017**

Como todos los años, el Ayuntamiento de Collado Villalba, desde la Concejalía de Educación ha presentado la Guía de Actividades extraescolares que se van a desarrollar durante este curso.

Inscripciones en [www.colladovillalba.es](http://www.colladovillalba.es)

### **Bibliotecas de Barrio**

En estos colegios públicos de la localidad están abiertas las Bibliotecas de Barrio con los siguientes horarios. Puede acceder cualquier persona mayor de 7 años o menores de esta edad acompañados.

- CEIP Antonio Machado: de 16:00 a 19:00 horas.
- CEIP Cañada Real: de 16:00 a 19:00 horas.
- CEIP Cantos Altos: de 16:00 a 18:00 horas.
- CEIP Mariano Benlliure: de 16:00 a 19:00 horas.
- CEIP Miguel de Cervantes: de 16:00 a 18:00 horas.
- CEIP Miguel Delibes: de 16:00 a 18:00 horas.
- CEIP Rosa Chacel: de 16:00 a 19:00 horas.
- CEIP Tierno Galván: de 16:00 a 18:00 horas.

### **Clubes de Lectura**

- Club de Lectura en el CEIP Antonio Machado: Se comentarán libros literarios en general. Martes: de 10:00 a 11:30 horas.
- Club de lectura en el CEIP Rosa Chacel: Se comentarán libros literarios en general. Viernes: de 9:30 a 11:00 horas.
- Club de Lectura en el CEIP Mariano Benlliure: Se comentarán libros literarios en general. Miércoles: de 9:30 a 11:00 horas.
- Club de Lectura en el C.C. Peñalba: Se comentarán libros literarios en general. Martes: de 16:00 a 18:00 horas.

## **EN LA ESCUELA OFICIAL DE IDIOMAS**

### **Cursos de alemán, francés e inglés**

Como novedad, y ampliando su oferta formativa, este próximo curso se impartirán dos cursos monográficos, uno de francés titulado 'Francés, sociedad y manifestaciones culturales' y otro de inglés titulado 'Inglés, vida profesional y vocación'. Ambos están dirigidos a personas de nivel avanzado y tendrán lugar un día por semana a lo largo del año.

### **DIRECCIONES, HORARIOS Y TELÉFONOS**

#### **Biblioteca Miguel Hernández**

Calle Batalla de Bailén, 13

Teléfono: 91 849 84 64

Horario: De lunes a viernes de 9:00 a 21:00 horas y sábados de 9:00 a 14:30 horas

#### **Biblioteca Sancho Panza**

Calle Espinarejo, 2.

Teléfono: 91 849 84 84

Horario: De lunes a viernes de 9:00 a 21:00 horas y sábados de 9:00 a 14:00 horas

#### **Casa de Cultura**

Avda. Juan Carlos I, nº 12-B (lunes tarde cerrado)

Teléfono: 91 851 29 88

#### **Club Unión Basket Villalba**

Polideportivo Enrique Blas

Calle Ferial S/N

Teléfono: 91 850 53 11 / 91 850 53 61

#### **Polideportivo Municipal Enrique Blas**

Calle ferial S/N

Teléfono: 91 850 53 11 / 91 850 53 61

#### **Concejalía de Deportes**

Piscina municipal C/ Las Águedas, 6

Teléfono 91 849 87 15

Horario: De lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 20:00 horas

#### **Centro de Juventud**

C/ Rincón de las Eras, 10

Teléfono: 91851 24 94

Lunes a viernes de 10:00 a 14:00 y de 16:30 a 21:00 horas. Sábados de 10:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 horas.

#### **Concejalía de Mujer y Cooperación al Desarrollo**

Edificio Polifuncional.

Plaza Príncipe de España s/n. 1ª Planta

Teléfono: 91 851 97 45

Horario: De lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas

#### **Concejalía de Educación**

Centro Cultural Peñalba

Avda. Doctor José María Poveda s/n

Teléfono: 91 851 56 50

Horario: De lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas.

#### **Centro de Iniciativas Municipales**

### Área de Comunicación

Plaza de la Constitución, 1  
28400 Collado Villalba - Madrid  
91 856 28 96 [prensa@ayto-colladovillalba.org](mailto:prensa@ayto-colladovillalba.org)

[www.colladovillalba.es](http://www.colladovillalba.es)

C/ Rincón de las Eras Nº 10

Teléfono: 91 279 51 51

**Cantera de Empresas**

C/ Anastasio Nieto, 11.

Parque empresarial P-5

Teléfono: 91 851 58 89

**Escuela Municipal de Música y Danza**

C/ Juan XXIII, 15

Teléfono: 91 851 13 31

**Área de Comunicación**

Plaza de la Constitución, 1  
28400 Collado Villalba - Madrid  
91 856 28 96 [prensa@ayto-colladovillalba.org](mailto:prensa@ayto-colladovillalba.org)

[www.colladovillalba.es](http://www.colladovillalba.es)